

PROVINCIA ALICANTE

TOLEDO / El PSOE manchego propone la extinción del trasvase del Tajo-Segura en el año 2015

EFE/TOLEDO

El PSOE ha propuesto al PP introducir en el Estatuto de Autonomía de Castilla-La Mancha una disposición en la que se establezca la disminución progresiva del agua que se trasvasa del Tajo al Segura a partir del 2007 hasta su extinción definitiva en el 2015. Así lo expuso el portavoz parlamentario del PSOE, José Molina, al término de la reunión que ayer mantuvo el grupo de trabajo formado entre ambas formaciones para negociar la reforma del Estatuto de Autonomía.

La propuesta exige que los recursos hídricos que obtengan las comunidades del Levante español gracias a las nuevas infraestructuras proyectadas por el Gobierno español sustituyan progresivamente a los que ahora se trasvasan desde la cabecera del Tajo .

Asimismo, plantea la presencia con voz y voto de Castilla-La Mancha en los órganos de gestión y decisión del agua y la obligatoriedad de que el Gobierno regional emita un informe «preceptivo y determinante» antes de cualquier trasvase.

La propuesta, dijo Molina, busca también una mejora de las condiciones del río Tajo mediante la revisión del Plan de Cuenca en 2009, en la que se deben establecer medidas para garantizar la prioridad de la cuenca a la hora de disfrutar de los recursos.

Desalinizadora

Por otra parte, el portavoz del grupo socialista en la Diputación de Alicante, Antonio Amorós, afirmó ayer que el presidente del Gobierno, José Luis Rodríguez Zapatero, «ofrece hechos» en materia de agua frente a «las promesas del PP» y el «humo» que, a su juicio, «vende» el presidente del Consell, Francisco Camps.

Amorós se refiere así a la puesta en funcionamiento, hoy, de la planta desalinizadora San Pedro del Pinatar II, ubicada en este municipio murciano y que abastecerá, también, a las localidades alicantinas de Pilar de la Horadada y la costa de Orihuela.

El diputado provincial informa de que hoy comienzan su funcionamiento dos de los nueve bastidores de la planta y «en pocos días, ésta estará operativa al 100%» para poder producir dos hectómetros cúbicos de agua mensuales. Recuerda que la segunda planta de San Pedro del Pinatar ha sido construida por la Mancomunidad del Taibilla, en la que participan 32 municipios de la provincia de Alicante, «en el tiempo récord de 15 meses, gracias a que esta construcción fue declarada con carácter de emergencia por el Gobierno de Zapatero».



Antonio Amorós. / L. V.

Publicidad



Para Amorós, este hecho «demuestra que el Gobierno socialista ofrece hechos frente a las promesas del Partido Popular, ante el humo que vende Camps y los actos electoralistas de Cotino en Orihuela». En total, las desalinizadoras de San Pedro aportarán 48 hectómetros cúbicos anuales para la Mancomunidad del Taibilla, datos que, en opinión del dirigente socialista, «demuestran que las manifestaciones del Partido Popular son falsas y que les molesta que en Alicante el Programa Agua sea una realidad».

También acusa al conseller de Agricultura, Pesca y Alimentación, Juan Cotino, de «insultar la inteligencia de los alicantinos» y le pide que defienda el sector de su competencia. «Cotino, como el resto del Consell, mezcla agua con urbanismo, aunque utiliza a los agricultores como tapadera.